

226 cm² Página: 6

1/2

Reclama coalición opositora a INE hacer 'debates reales'

CLAUDIA SALAZAR

El representante de Xóchitl Gálvez en la mesa de debates del INE, Max Cortázar, dijo que la coalición opositora espera que haya "debates reales" entre las candidatas y el candidato a la Presidencia de la República.

"Lo primero que esperamos es que haya toda la accesibilidad para poder tener debates reales durante el proceso electoral, no estos debates acartonados a los que estamos acostumbrados", externó.

Cortázar se pronunció porque haya una amplia difusión y un acuerdo sobre las preguntas que serán seleccionadas en redes sociales.

"Lo más importante es tener la difusión, tener unos debates totalmente abiertos", insistió.

Cortázar representará a Xóchitl Gálvez, de la coalición Fuerza y Corazón por México: César Iván Escalante Ruiz, a Claudia Sheinbaum, de la coalición Sigamos Haciendo Historia, y Juan Zavala representará a Jorge Álvarez Máynez, de Movimiento Ciudadano.

Los tres debates se realizarán en la Ciudad de México los días 7 y 28 de abril, y 19 de mayo.

PROPONEN MODERADORES

Los periodistas Denise Maerker y Manuel López San Martín fueron propuestos como los moderadores del primer debate presidencial que se efectuará el próximo domingo 7 de abril.

La propuesta de la Comisión Temporal de Debates del INE, que será presentada para su aprobación en la sesión del Consejo General del viernes, fue cuestionada por Morena y el Partido del Trabajo, que señalaron a López San Martín de haber emitido críticas contra la candidata Claudia Sheinbaum en su actividad periodística.

Consejeras electorales afirmaron que se tomaron en cuenta criterios relativos a la capacidad profesional de los moderadores y trayectoria, no sobre elementos subjetivos.

La presidenta de la Comisión, Carla Humphrey, destacó que hubo una determinación colegiada en la mesa de consejeros para presentar las propuestas, considerando las

sugerencias de los representantes de los partidos.

De acuerdo con las propuestas. Maerker fue promovida por la coalición Sigamos Haciendo Historia y López San Martín por la coalición Fuerza y Corazón por México.

Previamente, el representante de la candidata Claudia Sheinbaum en la organización de los debates, César Iván Escalante Ruiz, se ex-

presó "de acuerdo, con reservas" sobre ambos perfiles, informó Humphrey.

El representante del PT, Jesús Estrada, pidió que se evalúen posiciones personales cuando se decida a los moderadores de los debates.

Representantes del PAN, PRI y PRD avalaron la propuesta de ambos comunicadores. A los moderadores se les pagarían 150 mil pesos como contraprestación.



Reforma Sección: Nacional 2024-03-06 03:58:35

226 cm²

Página: 6

2/2

Organización

La Comisión Temporal de Debates del INE aprobó los criterios generales para la organización de los debates presidenciales.

- Garantizar la integridad de la transmisión y un trato igualitario.
- La seguridad de las candidatas y el candidato, así como invitados.
- Se sorteará el orden de llegada, la ubicación, el camerino o lugar donde esperarán los aspirantes. También el orden de salida y la ubicación de las personas invitadas. Los moderadores deberán propiciar que el debate se centre en las candidaturas y sus propuestas, cumplir con la administración del tiempo y ordenar las intervenciones.





Denise Maerker y Manuel López San Martín son propuestos como moderadores del primer debate.

Fechas clave

Cuándo se efectuarán los debates entre los candidatos presidenciales:

- 7 de abril
- 28 de abril
- 19 de mayo
- Durarán máximo 120 minutos.
- Todos se harán en la CDMX.

